

Diputación recibe el premio a ‘Mejor idea innovadora’, por la Gestión Municipal de Actividades Económica

Durante el evento, la institución provincial ha tenido un papel muy importante, moderando una mesa redonda y presentando un proyecto en el apartado ‘Como Mejorar tu SAM’

martes 17 de junio 2025



La Diputación de Granada ha recibido el premio a ‘Mejor idea innovadora’, por la Gestión Municipal de Actividades Económica, en el marco del I Congreso de Asistencia a Municipios celebrado en Valladolid. Este ha sido presentado por la jefa del servicio de Asistencia Técnica y Urbanística, Nuria Sampedro.

Este reconocimiento se otorga a la institución provincial por impulsar un nuevo modelo de gestión para que los municipios puedan tramitar gratuitamente actividades económicas a través de una aplicación web denominada GEMAE, lo que posiciona a la Diputación de Granada como referente y ejemplo de buena práctica administrativa.

A este evento han asistido más de 350 expertos en la materia procedentes de 50 diputaciones, cabildos y consejos insulares, diputaciones forales y comunidades autónomas uniprovinciales, todos ellos con competencias en asistencia municipal.

Durante el evento, la institución provincial ha tenido un papel muy importante, moderando una mesa redonda y presentando un proyecto en el apartado ‘Como Mejorar tu SAM’.
